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ACTA ASAMBLEA NACIONAL DE DELAGADOS LXXXIV DE LA ASOCIACIÓN 
NACIONAL DE AGENTES DE SURAMERICANA DE SEGUROS ASOASS 

 
 

Los días 16, 17 y 18 de febrero de 2023 en el Hotel Estelar Square en la ciudad 

de Medellín, sector El Poblado, se llevó a cabo la asamblea convocada el 12 de 

enero de 2023, iniciando a las 9:30 am con el siguiente orden del día. 

 

1. Himno de ASOASS. 
2. Verificación del Quórum (fiscal JDN). 
3. Instalación de la Asamblea (presidente JDN). 
4. Elección e Instalación de la Mesa Directiva (presidente JDN). 
5. Aprobación del Orden del Día (Mesa Directiva Asamblea). 
6. Lectura del Reglamento Interno de la Asamblea (Vicepresidente JDN). 
7. Elección de comités: 

- Comité de Revisión y Aprobación del Acta 
- Comité de Escrutinios 

8. Presentación del Informe de Gestión 2022 de la Junta Directiva Nacional. 

9. Informe de la Revisoría Fiscal 2022. 

10. Aprobación de los estados financieros año 2022. 
11. Aprobación del Presupuesto año 2023. 
12. Presentación de Informes de los Delegados año 2022. 
13. Conversatorio con la Compañía 
14. Proposiciones y Varios. 
15. Elección de la Revisoría Fiscal. 
16. Clausura. 

 
 
DESARROLLO DE LA ASAMBLEA 
 
Siendo las 9:30 am, el presidente de la Junta Directiva Nacional Álvaro Hernández 
Enciso dio la bienvenida a los asambleístas y lectura al orden del día, les solicitó a 
los asistentes ser proactivos en la aprobación de los estados financieros y el 
presupuesto que fueron enviados con antelación.  
 
Manifestó que el objetivo de la asamblea era llevar a cabo el conversatorio sobre 
las problemáticas de cada una de las ciudades, de lo que atañe como asesores; 
como el contrato laboral, la dinámica comercial y transmitir de manera clara a la 
Compañía lo que agobia con todos los cambios realizados por esta a la fecha. 
 
Se presentó el nuevo delegado de la ciudad de Cali, el señor Alexander Tangarife, 
con 9 años de antigüedad en Sura, quien manifestó tener experiencia en el tema 
de cooperativismo y el interés de representar a la fuerza de ventas de la región. 
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El vicepresidente Martín Morales expuso que la asamblea es responsabilidad de 
todos los asistentes, donde se procura que lo que se decida y se planee sea para 
bien de todos los asociados a nivel nacional. 
 
 
1. HIMNO DE ASOASS. 
 
El presidente Álvaro Hernández procedió con el punto del Himno de Asoass, todos 
los asambleístas se pusieron de pie y lo entonaron. 
 
 
2. VERIFICACIÓN DEL QUORUM (FISCAL JDN). 
 
El fiscal Edwin Durán Ramírez, procedió a verificar el quorum de la Asamblea 
Nacional de Delegados LXXXIV y llamó a lista confirmando la presencia de 29 
asistentes. (Anexo 1. Lista de asistencia a la Asamblea Nacional de 
Delegados LXXXIV del 16, 17 y 18 de febrero de 2023). 
 
Compartió que la delegada Mercy Paola Martínez renunció a ser delegada el 31 
de enero de 2023 por cambio de contrato, por lo tanto, no daba el tiempo 
suficiente para realizar la convocatoria para el puesto, los delegados Mónica María 
Arbeláez y Paulo Andrés Osorio se les canceló su vuelo y no se encontraron al 
momento del llamado a lista y la delegada Wendy Paola Botett no asistió a la 
asamblea, enviando el poder y designando a la delegada Mónica María Arbeláez.  
(Anexo 2. Poder por inasistencia a la Asamblea Nacional de Delegados 
LXXXIV de 2023). 
 
El siguiente fue el listado de asistentes a la Asamblea Nacional de Delegados 
LXXXIV: 
 

LISTADO DE ASISTENCIA 
ASAMBLEA NACIONAL DE DELEGADOS LXXXIV 

16, 17 Y 18 DE FEBRERO DE 2023 

#  CEDULA  ASESOR CARGO CIUDAD ASISTENCIA 

 

1 
      

79.856.213  
ALVARO HERNANDEZ 
ENCISO 

PRESIDENTE JDN BOGOTÁ PRESENTE  

2 
      

71.674.286  
MARTIN ALONSO MORALES 
MORALES 

VICEPRESIDENTE 
JDN 

BOGOTÁ PRESENTE  

3 
 

1.038.405.722  
LEIDY TATIANA GALVIS 
VILLEGAS  

SECRETARIA JDN MEDELLÍN PRESENTE  

4 
      

16.790.587  
JOSE NELSON CARMONA 
ESTRADA  

TESORERO JDN CALI PRESENTE  

5 
      

79.514.455  
EDWIN DURAN RAMIREZ  FISCAL JDN BOGOTÁ PRESENTE  
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6 
      

94.506.725  
ALEXANDER  TANGARIFE 
ROMERO 

DELEGADO CALI PRESENTE  

7 
      

94.501.389  
CARLOS ALONSO VILLA 
LOPEZ 

DELEGADO CALI PRESENTE  

8 
      

31.579.845  
CLAUDIA MARCELA OCAMPO 
MORENO 

DELEGADO CALI PRESENTE  

9 
      

79.749.060  
DANIEL ANDRES CORTES 
LOPEZ 

DELEGADO BOGOTA PRESENTE  

10 
      

32.101.658  
DANIELA VIDALES 
GONZALEZ 

DELEGADO MEDELLÍN PRESENTE  

11 
      

80.872.110  
DAVID  MORALES SALCEDO  DELEGADO BOGOTÁ PRESENTE  

12 
      

66.718.745  
ELIANA PATRICIA ARIAS 
LOPEZ  

DELEGADO MEDELLÍN PRESENTE  

13 
      

43.598.791  
ELIANA PATRICIA PEREZ 
MIRANDA 

DELEGADO MEDELLÍN PRESENTE  

14 
      

98.568.554  
ELMER ROMERO MARIN DELEGADO MEDELLÍN PRESENTE  

15 
      

93.384.556  
ERNESTO OBANDO GARCIA  DELEGADO IBAGUE PRESENTE  

16 
 

1.016.002.438  
GABRIEL MENESES 
RODRIGUEZ 

DELEGADO BOGOTÁ PRESENTE  

17 
      

18.002.430  
GERMAN AUGUSTO  SERNA  
BARRENECHE 

DELEGADO MEDELLÍN PRESENTE  

18 
      

80.163.641  
GERMAN DAVID DE LA ROSA 
PAEZ  DELEGADO BOGOTÁ 

PRESENTE  

19 
      

22.025.332  
ISAURA ATEHORTUA DELEGADO MEDELLÍN PRESENTE  

20 
      

71.397.751  
JOHN ALVARO OSORIO 
SERNA 

DELEGADO MEDELLÍN PRESENTE  

21 
      

18.370.904  
JORGE ARMANDO FORERO 
VARGAS 

DELEGADO ARMENIA PRESENTE  

22 
      

14.635.485  
JUAN FELIPE ESTRADA 
SALAZAR 

DELEGADO CALI PRESENTE  

23 
 

1.128.271.041  
LUIS GUILLERMO GALLEGO 
CANO 

DELEGADO MEDELLÍN PRESENTE  

24 
      

13.715.745  
LUIS OMAR SAUZA CACERES DELEGADO BUCARAMANGA PRESENTE  

25 
      

37.399.175  
LUZ BANY LOPEZ RUEDAS  DELEGADO BOGOTÁ PRESENTE  

26 
      

66.914.351  
MARTA CECILIA MEJIA 
TENORIO 

DELEGADO BOGOTÁ PRESENTE  

27 
      

37.507.600  
MERCY PAOLA MARTINEZ 
VILLADA 

DELEGADO CUCUTA RENUNCIA  

28 
      

41.954.249  
MONICA MARIA ARBELAEZ 
MARTINEZ 

DELEGADO PEREIRA AUSENTE  

29 
        

8.434.267  
OSCAR EDUARDO SUESCUN 
BETANCUR 

DELEGADO MEDELLÍN PRESENTE  

30 
      

38.559.718  
PAOLA ANDREA CUADROS 
MENACA  

DELEGADO CALI PRESENTE  

31 
      

22.735.810  
PAOLA PATRICIA ROSERO 
MOLINA  

DELEGADO BARRANQUILLA PRESENTE  

32 
      

75.146.522  
PAULO ANDRES OSORIO 
TABARES  

DELEGADO MANIZALES AUSENTE  

33 
 

1.047.385.816  
WENDY PAOLA BOTETT 
OTERO 

DELEGADO CARTAGENA 
PODER A 
MÓNICA  

ARBELÁEZ 
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El fiscal finalizó el llamado de asistencia y corroboró la existencia de quorum 
deliberatorio y decisorio para la Asamblea Nacional de Delegados LXXXIV de 
2023.  
 
 
3. INSTALACIÓN DE LA ASAMBLEA (PRESIDENTE JDN). 
 
El presidente Alvaro Hernández dio por instalada la Asamblea Nacional de 
Delegados LXXXIV de 2023. 
 
 
4. ELECCIÓN E INSTALACIÓN DE LA MESA DIRECTIVA (PRESIDENTE JDN). 
 
El presidente solicitó a los asistentes nombrar o quien se quería postular para 
presidente de la asamblea y el listado fue el siguiente: 
 

RESULTADOS VOTACIÓN 

PRESIDENTE MESA DIRECTIVA 

NOMBRE VOTOS 

Juan Felipe Estrada 20 

John Álvaro Osorio 7 

Carlos Alonso Villa 2 

Ausentes 3 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 1. Votación para Elección Presidente Mesa Directiva) 
 
Por mayoría de votos el presidente de la mesa directiva de la Asamblea 
Nacional de Delegados LXXXIV fue el delegado Juan Felipe Estrada. 
 
Los postulados para secretario(a) de la Mesa Directiva fueron los siguientes: 
 

RESULTADOS VOTACIÓN 

SECRETARIO MESA DIRECTIVA 
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NOMBRE VOTOS 

Paola Andrea Cuadros 16 

John Álvaro Osorio 12 

Ausentes 4 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 2. Votación para Elección Secretaria Mesa Directiva) 
 
Por mayoría de votos la secretaria de la mesa directiva de la Asamblea 
Nacional de Delegados LXXXIV fue la delegada Paola Andrea Cuadros. 
 
La Mesa Directiva de la Asamblea Nacional de Delegados LXXXIV estuvo 
conformada por: 
 

MESA DIRECTIVA ASAMBLEA NACIONAL 

DE DELEGADOS LXXXIV DE 2023 

NOMBRE CARGO 

Juan Felipe Estrada 
Presidente 

Mesa Directiva 

Paola Andrea Cuadros 
SecretariaMesa 

Directiva 

 
 
5. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
 
El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada puso a consideración el orden 
del día de la Asamblea Nacional de Delegados LXXXIV. 
 
El tesorero de la JDN José Nelson Carmona propuso que el punto 12 del orden del 
día (Presentación de Informes de los Delegados año 2022) quede como punto 9, 
después del punto 8 (Presentación del Informe de Gestión 2022 de la Junta 
Directiva Nacional), ya que se deben de tener con anticipación los temas que se 
socializarán con la Compañía. 
 
Otra propuesta del tesorero de la JDN José Nelson Carmona es adelantar el punto 
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14 de proposiciones varios como punto 10, ya que puede haber puntos que 
modifiquen el presupuesto 2023, se tengan visualizados los cambios con 
antelación y proceder con la aprobación de este. 
 

1. El punto 12 (Presentación de Informes 

de los Delegados año 2022) pase como 

punto 9. 

2. El punto 14 (Proposiciones y Varios) 

pase como punto 10.  

VOTO 
NÚMERO DE 

VOTOS 

Aprobado 28 

No aprobado 1 

Ausentes 3 

Renuncia 1 

TOTAL 33 

(Anexo Foto 3. Aprobación de la modificación del orden del día) 
 
Por mayoría de votos se aprobó el cambio del orden del día para Asamblea 
Nacional de Delegados LXXXIV, quedando de la siguiente manera: 
 
1. Himno de ASOASS. 
2. Verificación del Quórum (fiscal JDN). 
3. Instalación de la Asamblea (presidente JDN). 
4. Elección e Instalación de la Mesa Directiva (presidente JDN). 
5. Aprobación del Orden del Día (Mesa Directiva Asamblea). 
6. Lectura del Reglamento Interno de la Asamblea (Vicepresidente JDN). 
7. Elección de comités: 

- Comité de Revisión y Aprobación del Acta 
- Comité de Escrutinios 

8. Presentación del Informe de Gestión 2022 de la Junta Directiva Nacional. 

9. Presentación de Informes de los Delegados año 2022. 
10. Proposiciones y Varios. 
11. Informe de la Revisoría Fiscal 2022. 

12. Aprobación de los estados financieros año 2022. 
13. Aprobación del Presupuesto año 2023. 
14. Conversatorio con la Compañía 
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15. Elección de la Revisoría Fiscal. 
16. Clausura. 

(Anexo Foto 4. Orden del día de la Asamblea Nacional de Delegados LXXXIV) 
 
 
6. LECTURA DEL REGLAMENTO INTERNO DE LA ASAMBLEA 

(VICEPRESIDENTE JDN). 
 
El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada dio paso a la lectura del 
reglamento interno de la asamblea. 
 
El vicepresidente Martín Morales propuso no dar lectura al reglamento interno de 
la asamblea y se comprometió que para la próxima se expondrá un reglamento 
más estructurado. 
 
El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada puso a consideración la 
propuesta de no dar lectura a este. 

 
PROPUESTA: NO LEER EL REGLAMENTO 

DE LA ASAMBLEA 

VOTO 
NÚMERO DE 

VOTOS 

Aprobado 29 

No aprobado 0 

Ausentes 3 

Renuncia 1 

TOTAL 33 

(Anexo Foto 5. No dar lectura al reglamento de la Asamblea Nacional de 
Delegados LXXXIV) 
 
Por mayoría de votos se aprobó no dar lectura al reglamento de la Asamblea 
Nacional de Delegados LXXXIV. 
 
 
7. ELECCIÓNES DE COMITÉS 
 
El presidente de la mesa directiva Juan Felipe Estrada procedió con la elección de 
comités e indicó que se necesitan 3 personas para conformar cada uno. 
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- COMITÉ DE REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA 

El presidente de la mesa Juan Felipe Estrada preguntó quién deseaba postularse 
o postular para el Comité de Revisión y Aprobación del Acta. 

 

Los postulados fueron los delegados Luz Bany López, José Nelson Carmona y 
Elmer Romero. 

 

COMITÉ DE REVISIÓN Y  

APROBACIÓN DEL ACTA 
Luz Bany López 

José Nelson Carmona 

Elmer Romero 

VOTO 
NÚMERO DE 

VOTOS 

Aprobado 29 

No aprobado 0 

Ausentes 3 

Renuncia 1 

TOTAL 33 

(Anexo Foto 6. Aprobación del Comité de Revisión y Aprobación del Acta) 

 

Por mayoría se aprobó que el Comité de Revisión y Aprobación del Acta esté 
conformado por los delegados Luz Bany López, José Nelson Carmona y 
Elmer Romero. 

 

 

- COMITÉ DE ESCRUTINIOS 

El presidente de la mesa Juan Felipe Estrada preguntó quién deseaba postularse 
o postular para el Comité de Escrutinios. 

 

Los postulados fueron los delegados Gabriel Meneses, Jhon Alvaro Osorio y Marta 
Cecilia Mejía. 

 

COMITÉ DE ESCRUTINIOS 
Gabriel Meneses 
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Jhon Alvaro Osorio 

Marta Cecilia Mejía 

VOTO 
NÚMERO DE 

VOTOS 

Aprobado 29 

No aprobado 0 

Ausentes 3 

Renuncia 1 

TOTAL 33 

(Anexo Foto 7. Aprobación del Comité de Escrutinios) 
 

Por mayoría se aprobó que el Comité de Escrutinios esté conformado por los 
delegados Gabriel Meneses, Jhon Alvaro Osorio y Marta Cecilia Mejía. 

 
 
8. PRESENTACIÓN DEL INFORME DE GESTIÓN 2022 DE LA JUNTA 

DIRECTIVA NACIONAL. 

 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada dio la palabra al presidente de 

JDN Alvaro Hernández para la presentación del informe de gestión 2022 de la 

Junta Directiva Nacional. 

 

El presidente de la Junta Directiva Nacional Álvaro Hernández indicó que, el 

informe de gestión del periodo 2022 fue extenso, ya que así ha sido la dinámica y 

el trabajo de las reuniones con la Compañía, los Diálogos Sociales, 

conversatorios con los asociados y demás actividades programadas durante el 

periodo. (Anexo 3. Informe de gestión 2022 de la Junta Directiva Nacional). 

 

El presidente de la JDN solicitó a los delegados ser contundentes con la 

problemática comercial y operativa, enviar evidencias de lo que está ocurriendo y 

probar a la Compañía lo que sucede para solicitar solución oportuna. 

 

Manifestó que muchos de los temas socializados con Sura se extraen del chat de 

delegados, solicitó a los participantes ser más concretos y objetivos en este chat 

para transmitir la información a la Compañía. 
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Dentro del informe de gestión hay varios temas de relevancia como, por ejemplo: 

 

- En Negociación Colectiva de Trabajo 2022 – 2026: La Compañía se 

comprometió en socializar la tabla de comisiones, no se permitirán cambios 

hasta no ser socializados con la JDN, sirvió en el momento que la Compañía 

tomó la decisión de ponderar la comisión de la póliza de hogar al 12% y 

donde en socialización con la Junta se pactó que la tasa fuera del 14%. 

 

El vicepresidente de la JDN Martín Morales aclaró que los cambios en la tabla 

de comisiones deben de ser socializados con la JDN, pero no significa que la 

Compañía no las pueda modificar, siempre y cuando haya un justificante a la 

decisión. 

 

- Se han socializado temas con la Compañía desde lo operativo, donde se ha 

evidenciado una mejora, se sigue encontrando un déficit en TI y se le ha 

solicitado a Sura mejorar el tema. 

 

- La Receptividad de la Compañía con la Asociación es mayor, donde se ha 

discutido el tema de movilidad en toda ocasión que se tiene disponible y el 

tema de los incrementos de Fasecolda. 

 

La Compañía compartió con respecto a movilidad que vía WhatsApp llegará a 

cada uno de los móviles de los clientes que, el valor se encuentra 

desactualizado y donde el cliente puede por este mismo medio autorizar la 

modificación. 

 

El delgado Luís Guillermo Gallego propuso que en el mismo mensaje que le 

llegará a los clientes, se indique que el pago de la modificación solo se 

realizará por los canales autorizados de Sura, esto para evitar fraudes a 

futuro. 

 

- El presidente compartió que se ha socializado con la Compañía sobre la 

solución de salud, donde por los cambios que se están dando, se puede 

correr un riesgo reputacional. 

 

- Se ha socializado con la Compañía sobre las tasas elevadas en los préstamos 

convencionales. 
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- Se compartió con la asamblea que se sostuvo conversaciones con el ministro 

del trabajo Edwin Palma Egea, compartiendo de la situación de los asesores 

dependientes y los cambios en su contrato. Al Ministerio se le compartió 5 

contratos para la revisión de las cláusulas, para la verificación de que estas 

sean leoninas y legales desde la comisión, los acuerdos de desempeño, entre 

otros temas. 

 

- Se le ha manifestado a la Compañía no estar de acuerdo con la insinuación a 

asesores de ser independientes, ya que como empleados se vela por el 

contrato laboral y donde la Compañía ha argumentado en reuniones que el 

canal asesores es el más relevante. 

 

- El vicepresidente de la JDN compartió que los asesores tienen la alternativa 

de crecer sin tener que volverse independientes, donde parte de este proceso 

se llama LikeYou. La Compañía indicó que, a mediano y largo plazo, las 

nuevas vinculaciones se les planteará de manera clara un plan de desarrollo, 

donde a cierto nivel de cartera se adopte un esquema con costo o subsidiado 

de acuerdo a unos lineamientos y permitir que el asesor siga creciendo. 

 

El vicepresidente de JDN Martín Morales indicó que el informe de gestión es una 

fuente de consulta sobre los temas trabajados durante el año, los avances que se 

tienen con la Compañía y es una función de los delgados estar informados para 

transmitir la información a los asociados de la región y mantenerlos actualizados. 

 

 

9. PRESENTACIÓN DE INFORMES DE LOS DELEGADOS AÑO 2022. 

 

El presidente de JDN Álvaro Hernández manifestó que los informes fueron 

enviados con antelación y propuso realizar un listado de temas importantes para 

socializar con la Compañía en la reunión que se tendrá el 17 de febrero de 2023. 

 

El delegado de la ciudad de Armenia Jorge Forero propuso estandarizar un 

formato para la realización del informe de delegados y presentarlo el próximo año. 

 

El vicepresidente de la JDN Martín Morales manifestó que existe un formato, el 

cual se venía trabajando con anterioridad y le solicitó a la asistente Sandra 

Restrepo retomarlo para la próxima asamblea. 
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El presidente de la JDN expuso que el formato no puede ir más allá de unos 

lineamientos de qué o cómo sería un informe, ya que no se puede sesgar la forma 

única que tiene cada delegado de presentarlo como: cuadros sinópticos, cuadros 

comparativos, entre otros. 

 

El delegado Luís Guillermo Gallego propuso que los temas fueran listados por los 

ramos en los cuales los asesore se ven más afectados. 

 

El presidente de la mesa Juan Felipe Estrada puso a consideración la propuesta 

del presidente de JDN Álvaro Hernández de listar los puntos que se socializarán 

con la Compañía el día 17 de febrero de 2023 y la del delegado Luís Guillermo 

Gallego de realizarlo por ramo. 

 

Los presentes estuvieron de acuerdo en acoger las propuestas, listar los temas 

por ramo y cual de estos serviría de insumo para tratar con la Compañía el día de 

la reunión. 

 

 

TEMAS DE AUTOS PARA SOCIALIZAR CON LA COMPAÑÍA 

 

1. Línea de atención #888 las personas que atienden la llamada no son diligentes 

y no tienen conocimiento de la solución. 

 

2. Factores para calcular el valor de las primas de autos (genero, edad, ciudad, 

etc). 

 

3. El recibo que llega al correo del cliente y asesor con código de barras, hasta 

que no sea la fecha de inicio de vigencia de la póliza no sirve para efectuar el 

pago en bancos. 

 

4. Acceso al estado de cuenta de los clientes que pagan de manera mensual la 

póliza de autos o que a los clientes les lleguen nuevamente el pago mensual 

de su póliza. 

 

5. Evaluar los servicios de valor agregado de las ciudades intermedias, conductor 

profesional póliza global. 

 

6. Nómina: recibos de cancelación de póliza que llegan 3 veces repetidos y 3 

veces los descuentan de nómina. 
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7. Correos repetidos de cobros pendientes y cancelaciones. 

 

8. Problemática Soat, fraude en nombre de asesores por la información que 

suministra el minisitio. 

 

9. Recordar al cliente por medio del correo los valores agregados que tiene la 

póliza contratada. 

 

10. Demoras en el pago de la indemnización cuando es entre clientes SURA. 

 

11. Convenios del servicio de inspección y revisión de viaje en las ciudades 

intermedias. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández propuso a la asamblea escoger un 

delegado para ser el moderador del tema de autos en la reunión con la Compañía. 

 

El presidente de la mesa Juan Felipe Estrada preguntó quién se quería postular 

para moderador del tema de autos en reunión con la Compañía. 

 

Los postulados fueron los siguientes: 

 

MODERADOR TEMA DE AUTOS 

NOMBRE VOTOS 

Luís Guillermo Gallego 27 

Germán Augusto Serna 0 

Voto en blanco 1 

Ausentes 4 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 8. Aprobación moderador tema de autos) 
 
Por mayoría se aprobó que el moderador de tema de autos fuera el delegado 
Luís Guillermo Gallego. 
 
El presidente de la mesa Juan Felipe Estrada procedió con la palabra a los 
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delegados para listar los temas de la solución de salud, para reunión con la 
Compañía el 17 de febrero de 2023. 
 
TEMAS DE SALUD PARA SOCIALIZAR CON LA COMPAÑÍA 
 
 
 
1. Copagos póliza de salud por diagnóstico y numero de servicios. 

 

2. La línea de atención #888 contradice la información suministrada por el 

asesor a los asegurados. 

 

3. Códigos de la compañía no corresponden a la autorización enviada por el 

médico tratante y al presentar la orden de autorización no la reciben y el 

asesor debe nuevamente comunicarse a la línea para que quede en texto 

aclaratorio y puedan prestar el servicio. 

 

4. Se le solicita a la compañía socializar con el asesor los diferentes cambios que 

ha hecho la compañía en el producto de salud con antelación. 

 

5. Las entidades prestadoras de salud no tienen conocimiento de las nuevas 

tarifas de los copagos y le cobran al asegurado de manera errónea. 

 

6. Para las ciudades intermedias se solicita una diferenciación en el cobro de los 

servicios médicos vs las ciudades principales. 

 

7. Se solicita un veedor- auditor para los servicios de salud prestados en las 

ciudades intermedias. 

 

8. Se solicita revisión de La red hospitalaria de las ciudades intermedias a nivel 

nacional dado que las que tienen convenio no están prestando un buen 

servicio. 

 

9. Modificación del directorio de salud para que sea actualizado y amigable 

para su acceso. 

 

10. En las ciudades que existen más de una sede de salud SURA cuando el 

cliente ingrese a buscar un especialista o servicio la agenda despliegue la 

disponibilidad de las sedes de manera unificada. 

 



 

15 
 

 

11. Aumento en el valor de la póliza de salud y disminución en los descuentos 

del grupo familiar. 

 

12. Revisar la gestión de los diferentes médicos, secretarias y asistentes los 

cuales le están manifestando a los clientes el cambio de compañía por la 

disminución en las autorizaciones y tiempos de servicios. 

 

13. Auditoría a médicos que hacen exámenes con órdenes de servicio de 

otros clientes. (Fraude) 

 

14. Tiempos de respuesta en las autorizaciones médicas. 

 

15. Tiempos de respuesta en los reembolsos de los clientes. 

 

16. Revisar el valor de los reembolsos, teniendo en cuenta que el valor del pago 

del servicio se incrementó. 

 

17. Colocar la lupa en el tema de las colectivas, dado que hay asegurados de 

estas pólizas que no cuentan con un contrato laboral y están siendo 

beneficiados de la tarifa. 

 

18. Incremento en la póliza de salud vs la calidad del servicio que se está 

prestando. 

 

19. Que nos informen como la reforma de la salud va afectar el producto de 

salud de sura. 

 

20. La actualización de la información para los prestadores de salud, que niegan 

el servicio a los asegurados que tienen pólizas vigentes y que el asesor al ver 

la negativa de la entidad envía la caratula y así con ese soporte niegan la 

prestación del servicio. 

 

El presidente de la mesa Juan Felipe Estrada preguntó quién se quería postular 

para moderador del tema de salud en la reunión con la Compañía. 

 

Los postulados fueron los siguientes: 

 

NOMBRE 
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Oscar Eduardo Suescún 

Jorge Armando Forero 

Marta Cecilia Mejía 

 
Los asistentes propusieron que los tres postulados fueran los moderadores para 
socializar con la Compañía los temas de la solución de salud. 
 
El presidente de la mesa Juan Felipe Estrada puso a consideración la 
propuesta para votación. 
 

APROBACIÓN DE QUE LOS TRES 

POSTULADOS SEAN LOS 

MODERADORES DEL TEMA DE SALUD 

NOMBRE VOTOS 

De acuerdo 29 

No de acuerdo 3 

Voto en blanco 0 

Ausentes 0 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 9. Aprobación moderador tema de salud) 
 
Por mayoría se aprobó que los moderadores del tema de salud fueran Oscar 
Eduardo Suescún, Jorge Armando Forero y Marta Cecilia Mejía. 
 
La delegada Eliana Patricia Pérez manifestó que se debe de socializar con la 

Compañía la solución de vida grupo, ya que el producto ha sido castigado con las 

decisiones de la Compañía, pocas personas lo manejan y hace parte de los 

requisitos para que un asesor aplique para cambio de contrato. 

 

El delegado Jorge Forero propuso que la moderadora de los temas de la solución 

de vida grupo fuera la delegada Eliana Patria Pérez. 
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El presidente de la mesa Juan Felipe Estrada puso a consideración la 

propuesta del delegado Jorge Armando Forero, se acordó que la delegada 

fuera la moderadora de la solución y en un espacio de media hora antes de la 

reunión, se socializara con los asistentes que se han visto afectados con los 

cambios en el producto para listar los temas a tratar con la Compañía. (Anexo 

Foto 10. Aprobación moderador tema de vida grupo) 

 

El tesorero de la JDN José Nelson Carmona compartió que los asistentes por 

parte de la Compañía serán Ana Cristina Gaviria, Luz Marina Velásquez, Carlos 

Alberto Alvarado, Marisol Salazar y Nora Helena Cadavid y que no solo se deben 

de listar temas de productos, sino de nómina y talento humano. 

 

Luego de discusión de los asistentes se acordó que el presidente de la JDN Álvaro 

Hernández fuera el moderador de temas de gestión humana que fueron expuestos 

por varios de los asistentes como ergonomía, exceso de reuniones en jornada 

laboral, salud mental, entre otros. (Anexo Foto 11. Moderador tema de gestión 

humana) 

 

 

REUNIÓN CON LA COMPAÑÍA DEL 17 DE FEBRERO DE 2023 

 

Hora: 8:30 am a 1:00 pm 

 

Asistentes Compañía Presencial:  Asistentes Compañía Presencial: 

Ana Cristina Gaviria    Alejandro Pérez Londoño 

Luz Marina Velásquez    Juan Felipe Cardona Llano 

Carlos Alberto Alvarado    Ana María Ortiz 

Marisol Salazar 

Nora Helena Cadavid 
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El vicepresidente Martín Morales les dio la bienvenida a los representantes por 

parte de la Compañía y expuso que el objetivo es que escucharan de viva voz las 

problemáticas de cada una de las regiones tanto a nivel comercial como laboral. 

 

La señora Ana Cristina Gaviria manifestó agradecimiento por la invitación a la 

asamblea, presentó al equipo que la acompañó, expuso que se escuchará todos 

los temas y donde el objetivo era dar solución a todas las problemáticas 

expuestas por los asesores. 

 

Los moderadores del tema de salud Oscar Eduardo Suescún, Jorge Armando 

Forero y Marta Cecilia Mejía dieron lectura, y explicaron cada uno de los temas 

listados, para que la Compañía diera respuesta: 

 

 

Respuesta de la Compañía a los temas de salud 

 

Con respecto a la línea de atención #888, la asamblea manifestó que además de 

contradecir la información que los asesores suministran a los clientes, la línea está 

remitiendo los clientes a los asesores, para solución de temas, aumentando la 

operatividad de estos. 

 

La Compañía manifestó que se debe de entender que detrás de la línea hay 

personas que se encargan de verificar, revisar, escuchar y realizar los procesos de 

depuramiento para encontrar donde se tiene oportunidades de mejora. 
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LA Compañía invitó a los delegados a que, cuando se tengan dificultades 

puntuales las compartan a Sura, ya que se cuenta con un equipo de 

relacionamiento conformado por cuatro personas: Darío Gutiérrez de la Regional 

Norte, Karol Rosso de la Regional Centro, Paula Piñeros en la Regional del Eje 

Cafetero, Diana Milena Lozano en la Regional de Occidente y Ana Pineda en 

Antioquia, que son los encargados junto con su equipo de resolver las situaciones 

y dar respuesta inmediata a los requerimientos. 

 

La asamblea expuso que hace 10 años la línea no presentaba tantos 

inconvenientes y se le preguntó a la Compañía a que se debe actualmente el 

problema con esta, donde Sura indicó que la gran mayoría de problemas es de 

parte humana y tiene que ver con variables como la alta rotación, el tipo de perfil 

del personal (se trata de buscar perfiles en salud, bacteriólogos, estudiantes de 

medicina, entre otros).  

 

Sura indicó que siempre se cuenta con las capacitaciones necesarias para el 

personal que se encuentra detrás de la línea, para que la experiencia con el 

cliente sea consistente y coherente con lo que se ofrece en la propuesta de valor, 

y que esta a su vez depende de los proveedores. 

 

Con respecto a los proveedores, la Compañía confirmó que se dispone de 5.000 

médicos y 1.300 IPS distribuidos en todo el país, Sura cuenta con un proceso de 

capacitación y seguimiento, donde el plan de trabajo es continuar trabajando con 

los proveedores, garantizar desde la contratación y la remuneración que haya un 

compromiso y que los acuerdos que se firmaron con los proveedores 

efectivamente estén atados al contrato y la remuneración, para que existan 

derechos y deberes y los asesores notifiquen quienes de los proveedores no están 

siendo cumplidos y la Compañía los pueda contactar. 

 

Con respecto al copago, la Compañía expuso que este lo cobra el sistema y no se 

deja al libre albedrío de los proveedores, los proveedores tienen un canal de 

comunicación con Sura para la solución de requerimientos e inquietudes y que 

estas no sean escaladas a los clientes y asesores. La Compañía compartió que 

recibe al menos 100 solicitudes cada mes de proveedores, lo que indica que Sura 

sigue siendo atractivo para ellos. 

 

Con respecto a los fraudes, Sura manifestó que estos si se presentan en la 

Compañía, donde se realiza la auditoría pertinente y en compañía de la 

Contraloría se procede a retirar el centro médico o el profesional, la mayor 
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ocurrencia en fraudes se da en temas de terapias y procedimientos en 

consultorios. 

 

Ciudades intermedias es un nuevo producto que ofrece todos los servicios, donde 

la tarifa va en función a la red disponible en las ciudades y el producto de salud 

para todos va en función a las necesidades del cliente. 

Estas dos soluciones llegan a nutrir el portafolio y cambiar paradigmas que se han 

tenido en el negocio de salud. 

 

La Compañía quedó con el compromiso de seguir trabajando en la línea y todo el 

tema de convenios para dar soluciones a los inconvenientes reportados por los 

asesores. 

 

La señora Ana Cristina Gaviria se comprometió en dar respuesta por escrito a 

cada uno de los temas de salud, los cuales fueron compartidos a Ana María Ortiz 

de la Compañía. 

 

El moderador Luís Guillermo Gallego dio lectura, y explicó cada uno de los temas 

listados, para que la Compañía diera respuesta: 

 

 

Respuesta de la Compañía a los temas de autos 

 

Con respecto al punto de factores para calcular el valor de las primas de autos 

(genero, edad, ciudad, etc), la asamblea propuso a la Compañía una tarifa única 

por marca y que no sea tan subjetivo como se realiza en el momento. 

 

Con respecto al tema de endosos la asamblea propuso que los asesores le 

puedan expresar al cliente que se expedirá anual y recomendar una financiera 

para la financiación, también analizar una póliza de tipo especial para vehículos 

financiados, que posibilidad hay de tener un estado de cuenta de lo que el cliente 

paga por su auto con la mayor brevedad para dar respuesta. 

 

La Compañía compartió con respecto a los factores del modelo, que este no es 

subjetivo y tarifa no es manipulable para ningún cliente, el modelo es paramétrico 

y no solo tiene en cuenta la edad, género, ciudad, la bonificación, sino muchas 

variables como las del vehículo. Solicitó a la asamblea la recopilación de algunos 

casos y explicar como opera la tarifa en ese número de casos por medio de un 

streming y solucionar muchas inquietudes de las que se tengan. 
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La Compañía expuso que la experiencia de los clientes cuando son terceros en los 

incidentes es un tema que Sura está revisando para darles pronta respuesta a las 

solicitudes. 

 

Con respecto a la línea de atención, la Compañía se llevó el tema y compartió que 

a la fecha se encuentran dando solución a las problemáticas expuestas por los 

asesores y clientes. 

 

En cuanto al tema de endosos, Sura se comprometió en revisar el tema de recibir 

el pago antes de que salga el recibo y evitar la demora en la emisión del 

certificado como tal. Con respecto a la financiación, la Compañía no está de 

acuerdo en realizar la financiación con terceros debido a dos puntos: 

- Es de alguna manera comprometer la experiencia del cliente con un tercero. 

- En muchos casos los terceros manejan unas tasas de interés bastante altas. 

 

La Compañía está abordando unas estrategias 

- De carácter comercial, identificar las compañías y entablar conversaciones. 

- Desde el punto de vista jurídico se está realizando una revisión de la estrategia 

que la Compañía puede abordar, ya que se es consciente de que las otras 

compañías de manera formal no pueden exigir condiciones más de las que 

tiene su propia póliza. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández solicitó al señor Alejandro Pérez 

Londoño respuesta por escrito de cada uno de los puntos socializados. 

 

 

Respuesta de la Compañía a los temas financieros 

 

Se presentó el señor Juan Felipe Cardona Director de beneficios económicos y 

financiación, indicó que el equipo que dirige se encarga de administrar 

financieramente los préstamos de colaboradores y asesores. 

 

La Compañía expuso que las tasas han aumentado desde finales de 2021 y de 

acuerdo con las líneas de créditos convencionales se tiene: 

- Movilidad: Desde enero a diciembre de 2022 en el mercado se prestaba en un 

promedio del 22.8% EA y la tasa promedio de Sura estuvo en 10.16% EA, lo 

cual indicó que se estuvo en -12.64% por debajo que el mercado y siendo 

conscientes que las tasas vienen al alza. 

- Herramientas tecnológicas: La Compañía indicó que esta línea de crédito se 

comparó con créditos de consumo, donde el promedio de la tasa de mercado 
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del periodo 2022 fue del 32% EA y la tasa de Sura estuvo en un promedio del 

8% EA y es una de las tasas más bajas en esta línea de crédito con un 24% 

por debajo de la del mercado. 

- Vivienda: Sura tiene una tasa de 15.95% mientras que Itaú presta al 20.8% EA 

y se pudo evidenciar que las tasas de todos los demás bancos que fueron 

compartidos en la gráfica tienen la tasa más alta que la Compañía. 

 

La Compañía aclaró que la información compartida fue una referencia, ya que las 

tasas de mercado pueden cambiar y dependen del estudio de crédito que los 

bancos realizan a cada persona. 

 

La Compañía manifestó que las tasas vienen subiendo en el último periodo, pero 

que la promesa de valor para con los asesores es estar monitoreando 

constantemente el mercado. 

 

Respuesta de la Compañía a los temas de talento humano 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández le manifestó a la Compañía 

nuevamente estar en desacuerdo con las conversaciones de algunos líderes sobre 

proponer a los asesores dependientes volverse independientes, indicó que varios 

asesores ya se encuentran en proceso de pensión y otros asesores se retiran de 

la Compañía por otras causas y preguntó a la Compañía si Sura está interesada 

en reclutar más fuerza dependiente a futuro. La Compañía respondió 

positivamente y manifestó tener para este año 2023 la contratación de 350 

asesores dependientes. 

 

La Compañía compartió que se está trabajando con un programa llamado Marca 

Empleadora que tiene jóvenes de diferentes profesiones, se está empezando a 

trabajar con las universidades para hacer conocer a Sura de una manera diferente 

e iniciar semilleros. 

 

Con respecto al tema de la salud mental, la asamblea expuso sobre el abordaje 

correcto desde la posición de asesores empleados, la importancia del 

levantamiento estadístico de casos, que se debe hacer, cómo actuar, saber si este 

tema tiene implicaciones de cara al contrato y por ende por trabajar en una 

Compañía de seguros a futuro el asesor no pueda adquirir los productos. 

 

La Compañía lo mira desde varias perspectivas: 
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- Que está haciendo la Compañía de cara a los clientes: Sura está trabajando 

desde una célula de cómo se lleva un caso de negocio a la Junta Directiva y 

desarrollar soluciones integrales (Consumo responsable, capital sicológico, 

sana convivencia y la ideación suicida).  

- la Compañía tiene un programa que se llama En Familia y trata todas aquellas 

problemáticas que se generan dentro del núcleo familiar, no siempre todos los 

problemas de salud mental son de índole laboral y es liderado por la señora 

Catalina González. 

- Redes de afinidad 

 

La Compañía se comprometió de nuevo a que se divulgarán todos los anteriores 

temas a través de los líderes de talento humano de cada regional. 

Sura confirmó que las citas de sicología son tres por persona y no tres para el 

grupo familiar. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández manifestó que el clima organizacional y 

laboral en las promotoras difiere de cómo es en las demás oficinas de Sura, con 

respecto al tema de vacaciones, solicitó reforzar el tema con los líderes, ya que 

muchos de ellos no respetan el tiempo de desconexión de los asesores. 

 

Los asesores compartieron a la Compañía sobre la problemática que se viene 

presentando con la suplantación de identidad de los asesores en la venta del 

SOAT. 

 

La Compañía compartió que hay un área llamada experiencia del empleado 

liderada por Marisol Salazar Flórez, el área de experiencia y relacionales laborales 

coge todas las fuentes de información que se tienen en la Compañía como: 

Experiencia, PQR, conversatorios, línea ética, comité de convivencia, denuncias, 

encuesta de riesgo sicosocial, ausentismo y con la analítica se puede identificar 

donde se está generando alertas para poder ser más proactivos. 

 

Sura confirmó que la encargada de contratación y nómina es Nora Helena 

Cadavid, quien se refirió al portal de comisiones que se lanzó en 2019 y donde se 

puede tener todo el detalle de la póliza. El asesor se puede dar cuenta si se pagó 

o no una comisión y pueden realizar el reclamo (el 70% de los reclamos son 

injustificados), cuando el asesor realiza el reclamo, internamente le llega a la 

capacidad, o sea a los encargados de movilidad, salud, autonomía e incluyendo 

Soat y la cara visible del proceso es Yuliana Paola Muñoz del equipo de nómina. 
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El reto es cerrar los reclamos de comisiones en menos de 30 días, en autonomía 

solo hay dos casos pendientes, todos los días se está revisando los tiempos de 

servicio y respuesta. 

 

La asamblea manifestó que muchos asesores no entienden la nómina y el tema de 

los anticipos. 

 

LA Compañía compartió que se está realizando constantemente inducción 

corporativa de nuevos asesores y de cara a los que están, próximamente se 

lanzará una guía de como entender cual es el promedio de un asesor, como se 

calcula, al igual que las primas, las vacaciones y cesantías, y en un segundo 

módulo todo lo que tiene que ver con comisiones (anticipos de movilidad y salud). 

En este tema se formaron 130 personas para apoyar las inquietudes y casos que 

se presenten. 

 

La Compañía confirmó que en el mes de enero y julio se realiza el recálculo de la 

nueva retención en la fuente y compartirá el link de donde se puede realizar el 

proceso de aumentarlo. 

 

Se agradeció la asistencia de los participantes de la Compañía y se finalizó la 

reunión a la 1:00 pm del día 17 de febrero de 2023. 

 

 

10. PROPOSICIONES Y VARIOS 

 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada dio la palabra al vicepresidente 

de la JDN Martín Morales, quien propuso que cada uno de los delegados 

manifestara, de acuerdo con el informe de delegados los puntos para 

proposiciones y varios. 

 

De esta manera el presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada dio la palabra a 

cada uno de los delegados asistentes a la reunión, indicó que no repitieran los 

temas tratados y sin replicas, el presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada 

manifestó que se apoyará en la JDN para dar respuesta a cada uno de los puntos 

de proposiciones y varios: 

 

- Que el cambio de asesor se aplique 30 días antes de la renovación, 

consultar políticas de cambio de asesor en las demás Compañías y elevar 

la consulta a la Superfinanciera. Carlos Villa / sugerencia 
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El presidente de la JDN Álvaro Hernández aclaró que es potestad del cliente 

realizar el cambio de asesor, se debe de estudiar el tema de la temporalidad y si la 

ley lo permite, si se puede postergar este cambio y elevar la consulta a la 

Superfinanciera 

 

El fiscal de la JDN compartió que en Diálogo Social con la Compañía manifestaron 

que, no era posible desde las disposiciones poner una temporalidad y fecha para 

que la Compañía tome el cambio de asesor, el cambio de asesor se debe de 

tomar desde el momento en el que el cliente solicita el cambio y donde el artículo 

78 de la Superfinanciera lo manifiesta “La Superintendencia Bancaria protegerá la 

libertad de tomadores y asegurados para decidir la contratación de los seguros y 

escoger sin limitaciones la ...” 

 

La Junta Directiva Nacional se comprometió en llevarse la sugerencia y elevarla 

legalmente a la Superfinanciera. 

 

 

- Formato para presentación de informes de delegados. Germán de la Rosa 

/ sugerencia. 

 

La Junta Directiva Nacional manifestó que no hay un formato específico para 

presentar el informe de gestión del periodo, que cada delegado es libre de 

realizarlo, indicando la gestión que se tuvo durante el año con todos los temas 

tratados. Pero que se tendrá en cuenta la recomendación para realizar un formato, 

que tenga un mismo lineamiento y se aborden los mismos temas. 

 

 

- Videos y piezas publicitarias informativas por parte de la Asociación de lo 

que se construyó en socialización con la Compañía durante el año. 

Germán de la Rosa / Recomendación. 

 

El delegado se comprometió en colaborar con estas piezas a la Asociación, para 

que no solo sean documentos en PDF, que la información sea más amigable con 

los asociados y se socialice de todos los temas tratados con la Compañía. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández compartió que se está rediseñando la 

página web de Asoass, la Asociación enviará un link a la Compañía donde esta lo 
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ingresará en su capacitación, cada uno de los asesores nuevos debe de ver el 

capítulo de Asoass y decidirá si afiliarse o no a la Asociación. 

También manifestó que dos veces al año se realizará un streaming con los 

afiliados y socializar los temas tratados con la Compañía. 

 

 

- El espacio presencial con la Compañía se debe de realizar finalizando la 

Asamblea. Germán de la Rosa / Recomendación 

 

La Junta Directiva Nacional expuso que este punto sólo depende del 

agendamiento de la Compañía, ya que las asambleas se han desarrollado desde 

el día jueves al sábado y la Compañía no labora los sábados, la Junta avaluará la 

propuesta para solicitarle a la Compañía la agenda con anticipación y se evaluará 

que las asambleas se realicen desde el día miércoles hasta el viernes. 

 

 

- Que los delegados asistan a uno de los Diálogos Sociales de la 

Compañía. José Nelson Carmona / Sugerencia 

 

El tesorero de la JDN José Nelson Carmona propuso que uno de los Diálogos 

Sociales con la Compañía, se lleve a cabo con la asistencia de los delegados a 

nivel nacional y que Sura escuche las problemáticas que se viven en el momento 

en cada una de las regiones. 

 

 

- Organizar un canal más fresco de llegar a los colegas de parte del 

sindicato. Gabriel Meneses / Sugerencia 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández recordó de nuevo sobre la 

remodelación de la página web y el enlace que se tendrá con Sura, para que los 

nuevos asesores conozcan la Asociación y los beneficios de pertenecer a esta. 

 

 

- En el informe de gestión un tema de avances en las proposiciones y 

varios que quedaron en la Asamblea pasada. Gabriel Meneses / 

recomendación. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández solicitó a la asistente Sandra Restrepo 

enviar el documento que se construya de proposiciones y varios a los delegados, 
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e incluir como punto del próximo informe de gestión, donde se de un avance de los 

puntos socializados en proposiciones y varios de la asamblea anterior. 

 

El vicepresidente Martín Morales indicó que todos los temas socializados con la 

Compañía son compartidos por el chat de delegados y donde se ha indicado que y 

que no se debe de socializar con los asociados. 

 

 

- Comercialización del producto de ARL, que los costos para comercializar 

el producto no los asuman los asesores (Politécnico Mayor), creación de 

cámara de comercio. Jorge Forero / sugerencia 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández indicó que se solicitará a la Compañía 

capacitación de ARL, ya que son empleados de Sura y por regulación se debe de 

tener la capacitación para comercializar el producto. Y que la Compañía incurra en 

todos los costos para comercializar el producto. 

 

Con respecto a la cámara de comercio se compartió que los asesores no deben 

de sacar cámara de comercio, ya que se infringe el contrato de exclusividad y el 

asesor se registraría como empresa.  

 

El presidente de JDN confirmó que no es obligación que los líderes hablen de la 

solución de ARL en la planeación y si de lo contrario pasa, se debe de informar a 

la Asociación. 

 

 

- Empezar a hablar con la Compañía para cobertura de riesgos legales y 

cibernéticos. Ernesto Obando / sugerencia 

 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada confirmó que este tema se 

socializó en la Negociación Colectiva de Trabajo 2022 – 2026, la Compañía tiene 

una póliza de protección digital y legal, donde los asesores hacen parte de esta, 

razón por la cual ante cualquier demanda la Compañía entraría a responder por el 

asesor. 

 

 

- La Compañía debe crear portafolio de beneficios para comercializar ARL 

y brindar capacitación. Marta Mejía / sugerencia 
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El presidente de la JDN Álvaro Hernández manifestó que a la Compañía le hace 

falta capacitar sobre el tema como lo indicó anteriormente. 

 

 

- Preocupación con las plataformas de la Compañía, la Compañía debe de 

aclarar si las plataformas sirven en los equipos móviles y proveer 

mantenimiento a los equipos móviles, de cómputo, tabletas, entre otras. 

David Morales / sugerencia 

 

El vicepresidente Martín Morales compartió que el tema se socializó con la 

Compañía en el Diálogo Social del 15 de febrero de 2023 y donde la Compañía 

quedó de dar respuesta a la solicitud de la Asociación, de dotar a los asesores 

dependientes con las herramientas tecnológicas para llevar a cabo la actividad 

comercial. 

 

 

- El mismo orden del día que se abordó en la Asamblea 2023 se lleve a 

cabo en las demás asambleas. Luís Guillermo Gallego / sugerencia 

 

El vicepresidente Martín Morales expuso que la dinámica de las asambleas es 

diferente, por ejemplo, la asamblea del periodo 2024 será elección de la nueva 

Junta Directiva Nacional, pero que la propuesta en modificar el orden del día 

siempre estará por aprobación de la Asamblea. 

 

 

- Capacitación a las personas que deseen pertenecer a futuro al Comité 

Negociador. Luís Guillermo Gallego sugerencia 

 

El delegado se refirió a capacitar a las personas interesadas en el tema y que 

puedan también acompañar a los negociados a futuras reuniones. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández se refirió a la confidencialidad de los 

temas que se tocan en las reuniones con la Compañía y se debe de tener en 

cuenta que si la asamblea lo aprueba, se debe de aprobar reconocimientos para 

los asistentes a estas. Recordó que en el pasado se hizo y se perdió el tiempo y el 

dinero invertido por que la persona que se capacitó terminó por fuera de la 

Compañía. 
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El vicepresidente de la JDN Martín Morales manifestó quien tiene la inquietud y la 

intención de pertenecer al Comité se involucra, investiga y se prepara. 

 

- Capacitación en formación sindical. Oscar Suescún sugerencia 

 

El delegado entiende el tema de la confidencialidad de los temas socializados con 

la Compañía, pero los suplentes deberían estar empapados de lo que se trabaja 

desde la Asociación. 

 

El vicepresidente de la JDN Martín Morales compartió que en el presupuesto se 

tiene un rubro de capacitación 

 

 

- El Comité de Quejas y Reclamos debe de participar en los llamados a 

descargos de los asesores. Oscar Suescún sugerencia 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández confirmó que las diligencias de 

descargos las lleva a cabo los delegados o los miembros de la Junta por 

comodidad, en el debido proceso se hace acompañar de dos personas “X o Y” y 

no obligatoriamente deben ser de la asamblea. 

 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada compartió que las funciones de 

la Comisión de Reclamos se encuentran en los estatutos para que sean de nuevo 

leídas por los que conforman el comité. 

 

 

- Canal atractivo donde los asesores puedan tener acceso a los cambios y 

logros que se ha tenido a través de la Asociación, ya que la Compañía se 

llevan los créditos. Paulo Osorio sugerencia 

 

El vicepresidente de la JDN Martín Morales compartió que se le solicitó a la 

Compañía reconocimiento sobre los temas que se logran en negociación y que se 

ha logrado en los comunicados. 

 

 

- Volver a retomar el back Office, donde un porcentaje sea subsidiado por 

la Compañía. Paulo Osorio sugerencia 
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La secretaria de JDN Leidy Galvis confirmó que en conversaciones con la 

Compañía se está socializando que este se otorgue como un reconocimiento para 

los asesores más productivos, la Compañía aún no ha dado respuesta a esta 

petición. 

 

 

- Informe semestral de los logros de Asoass. Mónica Arbeláez 

recomendación 

 

 

- Formación a directores en ausentismos e incapacidades. M Mónica 

Arbeláez sugerencia 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández confirmó escalar la solicitud a la 

Compañía. 

 

 

- Capacitación por parte de la Compañía en manejo de redes sociales. 

Daniela Vidales sugerencia 

 

La secretaria Leidy Galvis confirmó que en el minisitio se realizan todas estas 

capacitaciones para los asesores. 

 

El delegado David Morales aclaró que en Somos Sura hay tres diferentes 

plataformas donde están los cursos de mercadeo digital y otros temas gratis como: 

Vivir el aprendizaje, licencias para el aprendizaje. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández confirmó que se realizará un 

agendamiento con mercadeo, se propondrá para el próximo Diálogo Social con la 

Compañía y tocar el manejo de la marca. 

 

 

- Propuesta para la negociación que la Compañía reconozca un día 

adicional por año laborado. Luís Sauza Recomendación para 

negociadores sugerencia 

 

El tesorero de la JDN José Nelson Carmona recordó que el tema se propuso en la 

última negociación la cual no fue aprobada por la Compañía, pero se están 

tocando otros temas que se pueden socializar. 
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- Participación en las reuniones de junta de parte de los suplentes de 

Junta. Eliana Pérez sugerencia 

 

 

 

 

- Póliza de responsabilidad civil, escalar solicitud a la Compañía cuando se 

omita alguna cobertura, como se protegería el asesor con ese tipo de 

demandas sugerencia. Germán Serna  

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández indicó que se llevará el tema para 

socializarlo con la Compañía. 

 

 

- Que la compañía, cuando en una oficina o promotora vayan a ofrecerle a 

un dependiente que se pase a independiente, sea acompañado por un 

miembro de la asociación, para velar por la transparencia en la 

información, para asegurar que el asesor tenga información real, para 

evaluar bien su decisión. Germán Augusto Serna. Sugerencia 

 

El tesorero de la JDN José Nelson Carmona expuso que un líder no debe de 

proponer a ningún asesor dependiente el cambio de contrato, ya que el sindicato 

vela por el contrato y la estabilidad laboral. El caso se debe de reportar a la 

Compañía para que el líder no caiga de nuevo en el error. 

 

 

- Creación de comité para documentar los casos de las diferentes 

soluciones, para recopilar información y se puedan exponer en Asamblea 

y Diálogo Social. (salud, movilidad, vida grupo, vida individual y 

empresarial), 1 comité compuesto por 5 delegados, donde se elige cada 

año en asamblea. Luís Guillermo Gallego propuesta 

 

El delegado Luís Guillermo Gallego indicó que el objetivo es que todos los 

delegados recojan los casos. 

 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada puso a consideración la 

propuesta de la creación del comité. 
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CREACIÓN DE COMITÉ PARA 

DOCUMENTAR LOS CASOS DE LAS 

DIFERENTES SOLUCIONES, PARA 

RECOPILAR INFORMACIÓN Y SE 

PUEDAN EXPONER EN ASAMBLEA Y 

DIÁLOGO SOCIAL. (SALUD, MOVILIDAD, 

VIDA GRUPO, VIDA INDIVIDUAL Y 

EMPRESARIAL), 1 COMITÉ COMPUESTO 

POR 5 DELEGADOS, DONDE SE ELIGE 

CADA AÑO EN ASAMBLEA. 

NOMBRE VOTOS 

De acuerdo 21 

No de acuerdo 8 

Voto en blanco 2 

Ausentes 1 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 10. Creación de comité para documentar los casos de las diferentes 
soluciones) 
 
Por mayoría de votos se aprobó la creación de un comité para documentar 
los casos de las diferentes soluciones, para recopilar información y se 
puedan exponer en Asamblea y Diálogo Social. (salud, movilidad, vida 
grupo, vida individual y empresarial), 1 comité compuesto por 5 delegados, 
donde se elige cada año en asamblea. 
 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada preguntó a los asistentes quien 

se postularía para la conformación del comité, donde el listado de postulados y la 

votación fue la siguiente. 

 

COMITÉ PARA LAS DIFERENTES 

SOLUCIONES 
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NOMBRE VOTOS 

Ernesto Obando 19 

Jhon Álvaro Osorio 10 

Germán Serna 4 

Eliana Pérez 15 

Eliana Arias 10 

Mónica Arbeláez 17 

Paola Cuadros 12 

Luís Gallego 24 

Jorge Forero 10 

Marta Mejía 19 

Blanco 4 

(Anexo Foto 11. Conformación del comité para las diferentes soluciones) 
 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada compartió el orden en el que el 

comité compuesto por delegados fue elegido por la asamblea. 

1. Luís Guillermo Gallego 

2. Marta Cecilia Mejía 

3. Ernesto Obando 

4. Mónica María Arbeláez 

5. Eliana Patricia Pérez 

 

 

- Solicitud de resumen de informe de gestión a la Junta para ser publicado 

en la página de Asoass y correo electrónico a los asociados previo filtro 

de la Junta Directiva Nacional. Elmer Romero Proposición 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández indicó que se debe de realizar un filtro 

del informe, ya que hay temas confidenciales que no se pueden dar a conocer a 

los asociados y se encuentran en construcción con la Compañía. el presidente de 

JDN propuso informar solamente de la gestión que solo lo que se pueda contar. 
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El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada puso a consideración la 

propuesta del delegado. 

 

SOLICITUD DE RESUMEN DE INFORME 

DE GESTIÓN A LA JUNTA PARA SER 

PUBLICADO EN LA PÁGINA DE ASOASS 

Y CORREO ELECTRÓNICO A LOS 

ASOCIADOS PREVIO FILTRO DE LA 

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL 

NOMBRE VOTOS 

De acuerdo 29 

No de acuerdo 1 

Voto en blanco 0 

Ausentes 2 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 12. Solicitud de resumen de informe de gestión a la Junta para ser 
publicado en la página de Asoass y correo electrónico a los asociados previo filtro 
de la Junta Directiva Nacional) 
 
Por mayoría de votos se aprobó un resumen del informe de gestión de la 
Junta para ser publicado en la página de Asoass y correo electrónico a los 
asociados previo filtro de la Junta Directiva Nacional. 
 

 

- Que todos los delegados se hospeden en el mismo hotel en las próximas 

asambleas, siempre y cuando el delegado o los delegados de la ciudad 

donde se realice la asamblea, decidan hospedarse por voluntad propia. 

John Osorio Proposición 

 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada puso a consideración la 

propuesta del delegado. 
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QUE TODOS LOS DELEGADOS SE 

HOSPEDEN EN EL MISMO HOTEL EN LAS 

PRÓXIMAS ASAMBLEAS, SIEMPRE Y 

CUANDO EL DELEGADO O LOS 

DELEGADOS DE LA CIUDAD DONDE SE 

REALICE LA ASAMBLEA, DECIDAN 

HOSPEDARSE POR VOLUNTAD PROPIA 

NOMBRE VOTOS 

De acuerdo 30 

No de acuerdo 0 

Voto en blanco 1 

Ausentes 1 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 13. Que todos los delegados se hospeden en el mismo hotel en las 

próximas asambleas, siempre y cuando el delegado o los delegados de la ciudad 

donde se realice la asamblea, decidan hospedarse por voluntad propia) 

 

Por mayoría se aprobó que todos los delegados se hospeden en el mismo 

hotel en las próximas asambleas, siempre y cuando el delegado o los 

delegados de la ciudad donde se realice la asamblea, decidan hospedarse 

por voluntad propia. 

 

 

- Disposición de los bonos regalo del Éxito por $2.900.000 

 

El tesorero de la JDN José Nelson Carmona recordó las propuestas que se 

expusieron en la asamblea de 2022 para disponer de los bonos regalo y propuso 

una adicional, para que estos se dispongan en gastos de la Asociación como para 

aseo y papelería. 

 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada puso a consideración las 

propuestas. 
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DISPOSICIÓN DE LOS BONOS REGALO 

DEL ÉXITO POR $2.900.000 

NOMBRE VOTOS 

Repartir entre todos los 

delegados 
0 

Realizar una rifa entre los 

delgados 
4 

Donarlos a una fundación 22 

Dejarlos como presupuesto 

para gastos de la 

Asociación 

2 

Voto en blanco 0 

Ausentes 4 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 14. Disposición de los bonos regalo del Éxito por $2.900.000) 

 

Por mayoría de votos se aprobó que los bonos regalo del Éxito por 

$2.900.000 sean donados a una fundación. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández solicitó que las propuestas de las 

fundaciones por parte de los delegados se recibirían hasta el 30 de marzo de 2023 

al correo de la Asociación indicando el objetivo de esta y el Rut. 

 

 

- Encuentro de Asesores 2023. Gabriel Meneses proposición 

 

El tesorero José Nelson Carmona habló de las propuestas con destino a Cuba, 

Curacao y República Dominicana que se han realizado con la agencia Alana 

Tours, con la cual se ha venido realizando los anteriores encuentros. 
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El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada puso a consideración la 

propuesta del delegado. 

 

ENCUENTRO DE ASESORES 2023 

NOMBRE VOTOS 

De Acuerdo 29 

No De Acuerdo 2 

Voto en blanco 1 

Ausentes 0 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 15. Encuentro de asesores 2023) 

 

Por mayoría de votos se aprobó el Encuentro de asesores 2023. 

 

El presidente de la Asamblea Juan Felipe Estrada tomó la decisión de renunciar a 

su cargo por la falta de respeto en la palabra de los asistentes, 

 

El vicepresidente de la JDN Martín Morales informó que el delegado Oscar 

Suescún se postuló para presidente de la Asamblea, por lo que puso la propuesta 

a consideración. 

 

POSTULACIÓN DEL DELEGADO OSCAR 

SUESCÚN PARA PRESIDENTE DE LA 

ASAMBLEA 

NOMBRE VOTOS 

De Acuerdo 25 

No De Acuerdo 3 

Voto en blanco 3 

Ausentes 1 
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Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 16. Postulación del delegado Oscar Suescún para presidente de la 

Asamblea) 

 

Por mayoría de votos se aprobó que el presidente de la Asamblea fuera el 

delegado Oscar Suescún. 

 

Retomando el tema del encuentro de asesores 2023, el presidente de la JDN 

Álvaro Hernández manifestó que se recibirá de los delegados, propuestas para el 

encuentro de asesores a más tardar hasta el 10 de marzo de 2023 y propuso que 

el presupuesto de los gastos aprobados para los miembros de la Junta Directiva 

Nacional en este rubro se aumentase a $4.000.000. 

 

El presidente de la Asamblea Oscar Suescún puso a consideración la propuesta 

del presidente de la JDN. 

 

AUMENTAR LOS GASTOS DE TIQUETES 

PARA EL ENCUENTRO DE ASESORES 

2023 A $4.000.000 

NOMBRE VOTOS 

De Acuerdo 28 

No De Acuerdo 0 

Voto en blanco 3 

Ausentes 1 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 17. Aumentar los gastos de tiquetes para el encuentro de asesores 

2023) 

 

Por mayoría se aprueba aumentar el rubro de gastos de encuentro de 

asesores 2023 a $4.000.000 para la compra de tiquetes de los miembros de 

Junta asistentes al evento. 
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11. INFORME DE LA REVISORÍA FISCAL 2022 

 

El presidente de la Asamblea Oscar Suescún confirmó que el delegado Ernesto 

Obando se retiró de la asamblea por motivo de viaje fuera de la ciudad, pero se 

comprometió en conectarse virtualmente a la reunión. 

 

El presidente de la Asamblea Oscar Suescún compartió que los informes fueron 

enviados con antelación al correo para su previa lectura (Anexo 4. Informe de la 

Revisoría Fiscal 2022), preguntó a los asistentes si tenían alguna duda con 

respecto a estos. 

 

El presidente compartió que el informe del revisor fiscal tiene como objetivo 

informar si la Junta Directiva Nacional está actuando de acuerdo a la ley. 

 

- El delegado Luís Omar Sauza preguntó por el inventario de la Asociación, el 

fiscal de la JDN Edwin Durán le respondió, que en el mes de noviembre de 

2022 realizó visita a la Asociación con el fin de realizar auditoría, con el fin de 

cumplir con las recomendaciones del dictamen que realizó de revisoría fiscal, 

más aún con lo pactado en la Negociación Colectiva de Trabajo, donde la 

Compañía entregó sillas y equipos de cómputo, y se actualizó el inventario de 

muebles y enseres de la oficina. 

 

- La delegada Luz Bany López preguntó por lo acordado en asamblea de 2022, 

con respecto a la compra de la nueva oficina, el tesorero de la JDN José 

Nelson Carmona expuso que hasta el momento no se ha visto la necesidad y 

a la fecha no es viable la compra de esta, ya que se requeriría una inversión 

mayor, la realización de un préstamo y las tasas de interés a la fecha son 

altas. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández compartió que, se puede comprar 

la nueva oficina con la ayuda de un préstamo y con el arriendo de la otra 

cubrir la cuota, y de esta manera la Asociación tendría dos activos, haciendo 

que el patrimonio se acrecenté. 

 

- La delegada Eliana Patricia Pérez indicó que estuvo con los delegados de la 

ciudad de Medellín revisando información, entre ellos analizando el informe 

del revisor fiscal y solicitó que realice las recomendaciones más al detalle. 
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El fiscal de la JDN Edwin Durán estuvo de acuerdo con la delegada e indicó 

que debe de ser más específico frente a lo hallado a las situaciones internas 

de la Asociación, recordó que la revisoría fiscal es nueva y se le debe de 

indicar como se quieren los informes. 

 

Le preguntaron a la asistente de la JDN Sandra Restrepo sobre las visitas y el 

trabajo de esta, a lo que indicó que se recibió visita en el primer semestre de 

2022, para el segundo semestre no se tuvo visitas y el contador 

mensualmente cumple con el envío de la información. 

 

- El delegado Luís Guillermo Gallego se refirió a la disponibilidad del efectivo 

disponible en la cuenta corriente y solicitó que se acatara la recomendación 

del revisor fiscal de invertir y generar rendimientos. 

 

El presidente de la JDN Álvaro Hernández manifestó que se tiene invertido un 

dinero en las carteras colectivas, pero en este momento no se considera 

pertinente, ya que, si se necesita reaccionar con una demanda, se debe de 

tener un dinero disponible para comunicados de prensa, pago de abogados, 

entre otros y recordó que el objetivo de la Asociación no es generar valor, es 

velar por la estabilidad y la garantía laboral. 

 

 

12. APROBACIÓN DE ESTADOS FINANCIEROS AÑO 2022 

 

El presidente de la Asamblea Oscar Suescún compartió que los informes fueron 

enviados con antelación al correo para su previa lectura (Anexo 5. Estados 

Financieros año 2022), preguntó a los asistentes si tenían alguna duda con 

respecto a estos. 

 

El delegado Luís Omar Sauza se refirió al informe de Revelaciones a los Estados 

Financieros periodo 2022, donde le generó confusión leer las cifras, ya que en 

alguna información el contador utiliza tres ceros como decimales y en otra 

información dos ceros, por lo tanto, solicitó que el informe debe de ser 

homogéneo. 
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El presidente de la JDN Álvaro Hernández le solicitó pasar la recomendación al 

contador para que en los próximos informes se lleve la información de manera 

homogénea y no se presenten confusiones. 

 

El presidente de la Asamblea Oscar Suescún puso a consideración la aprobación 

de los estados financieros 2022. 

 

APROBACIÓN DE LOS ESTADOS 

FINANCIEROS 2022 

NOMBRE VOTOS 

De Acuerdo 31 

No De Acuerdo 0 

Voto en blanco 0 

Ausentes 1 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 18. Aprobación Estados Financieros 2022) 

 

Por mayoría de votos se aprobó los Estados Financieros 2022. 

 

 

13. APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO AÑO 2023 
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El presidente de la Asamblea Oscar Suescún compartió que los informes fueron 

enviados con antelación al correo para su previa lectura (Anexo 6. Presupuesto 

año 2023), preguntó a los asistentes si tenían alguna duda con respecto a estos. 

 

El presidente de la Asamblea Oscar Suescún solicitó proyectar el presupuesto y 

realizar las modificaciones que se aprobaron en proposiciones y varios como 

aumentar a $4.000.000 el rubro de tiquetes para el encuentro de asesores 2023. 

 

Los asistentes solicitaron llevar a cabo el rubro de capacitación tanto para 

asociados como para delegados, ya que por tema de pandemia no se llevó en los 

años anteriores. 

 

El presidente de la Asamblea Oscar Suescún puso a consideración el 

presupuesto para el periodo 2023. 

 

APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO 2023 

Aprobado 28 

No Aprobado 1 

Ausente 3 

Voto en Blanco 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 19. Aprobación del presupuesto 2023) 

 

Por mayoría de votos se aprobó el presupuesto para el periodo 2023. 

 

 

14. ELECCIÓN DE LA REVISORÍA FISCAL 

 

El presidente de la Asamblea Oscar Suescún propuso no cambiar el revisor fiscal 

y tener en cuenta todas las apreciaciones que se realizaron para el próximo 

periodo e indicar lo que se espera de él. 

 

La asistente de la JDN Sandra Restrepo confirmó que a la fecha no se recibieron 

hojas de vida para el cargo de revisor fiscal de la Asociación. 
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El presidente de la Asamblea Oscar Suescún puso a consideración la elección de 

la revisoría fiscal. 

 

SEGUIR CON LA MISMA REVISORÍA 

FISCAL, LUÍS FERNANDO CASTAÑO DE 

LA CIUDAD DE ARMENIA 

Aprobado 29 

No Aprobado 0 

Ausente 3 

Voto en Blanco 0 

Renuncia 1 

TOTAL VOTOS 33 

(Anexo Foto 20. Elección de la Revisoría Fiscal) 

 

Por mayoría de votos se aprobó seguir con el mismo revisor fiscal Luís 

Fernando Castaño de la ciudad de Armenia. 
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15. CLAUSURA 

 

Una vez agotado el orden del día y no presentándose ninguna otra intervención, 
se da por terminada la Asamblea Nacional de Delegados LXXXIV, siendo las 
12:30 Pm del día 18 de febrero de 2023. 
 
 
 
Para constancia firma, 
 

 

 

 

        

 

OSCAR EDUARDO SUESCÚN.   PAOLA ANDREA CUADROS. 
Presidente de Asamblea    Secretaria de Asamblea 
C.C. 8.434.267     C.C. 38.559.718 
 
 
 
Comité de Revisión y Aprobación del Acta, 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
        JOSÉ NELSON CARMONA  
        Tesorero JDN Asoass   
C.C. 98.568.554     C.C.    
 
 

 
LUZ BANY LÓPEZ RUEDAS 
Delegada 
C.C.  
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Anexo 1. 
Lista de asistencia a la Asamblea 

Nacional de Delegados LXXXIV del 16, 17 
y 18 de febrero de 2023. 
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Anexo 2.  
Poder por inasistencia a la Asamblea 

Nacional de Delegados LXXXIV de 2023 
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2023.

. 
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Anexo 3. 

Informe de Gestión 2022 de la Junta 

Directiva Nacional 
 

 
El informe de Gestión de la Junta Directiva Nacional de Asoass 2022, se 

compone de 26 temas y 231 páginas, el cual puede ser solicitado al correo 

asociacion@asoass.org para su lectura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:asociacion@asoass.org
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Anexo 4. 

Informe de Revisoría Fiscal 2022 
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Anexo 5. 

Estados Financieros Año 2022 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

66 
 

 

 

 



 

67 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



 

68 
 

 

 
 

 

 



 

69 
 

 

 



 

70 
 

 

 

 



 

71 
 

 

 

 
 



 

72 
 

 

 



 

73 
 

 

 



 

74 
 

 

 



 

75 
 

 

 



 

76 
 

 

 



 

77 
 

 

 
 



 

78 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anexo 6. 

Presupuesto Año 2023 
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Anexo Foto 1. Votación para Elección Presidente Mesa Directiva 

 
 

 

Anexo Foto 2. Votación para Elección Secretaria Mesa Directiva 
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Anexo Foto 3. Aprobación de la modificación del orden del día 

 
 

 

(Anexo Foto 4. Orden del día de la Asamblea Nacional de Delegados LXXXIV) 

 
 

 



 

84 
 

 

Anexo Foto 5. No dar lectura al reglamento de la Asamblea Nacional de 
Delegados LXXXIV 

 
 

 

Anexo Foto 6. Aprobación del Comité de Revisión y Aprobación del Acta 
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Anexo Foto 7. Aprobación del Comité de Escrutinios 

 
 

 

Anexo Foto 8. Aprobación moderador tema de autos 
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Anexo Foto 9. Aprobación moderador tema de salud  

 
 

 

Anexo Foto 10. Creación de comité para documentar los casos de las 
diferentes soluciones 
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Anexo Foto 11. Conformación del comité para las diferentes soluciones 

 
 

Anexo Foto 12. Solicitud de resumen de informe de gestión a la Junta para 
ser publicado en la página de Asoass y correo electrónico a los asociados 
previo filtro de la Junta Directiva Nacional 
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Anexo Foto 13. Que todos los delegados se hospeden en el mismo hotel en 

las próximas asambleas, siempre y cuando el delegado o los delegados de la 

ciudad donde se realice la asamblea, decidan hospedarse por voluntad 

propia. 

 
 

 

Anexo Foto 14. Disposición de los bonos regalo del Éxito por $2.900.000 
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Anexo Foto 15. Encuentro de asesores 2023 

 
 

 

Anexo Foto 16. Postulación del delegado Oscar Suescún para presidente de 

la Asamblea 
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Anexo Foto 17. Aumentar los gastos de tiquetes para el encuentro de 

asesores 2023 

 
 

Anexo Foto 18. Aprobación Estados Financieros 2022 
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Anexo Foto 19. Aprobación del presupuesto 2023 

 
 

 

Anexo Foto 20. Elección de la Revisoría Fiscal 

 


